
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

児童
じ ど う

のみなさんへ 

校長
こ う ち ょ う

  大幸
た い こ う

  麻理
ま り

  

 明日
あ し た

から冬休み
ふ ゆ や す み

です。そして、令和
れ い わ

２年
ね ん

（2020年
ね ん

）ももうすぐ終わり
お わ り

、新しい
あ た ら し い

年
と し

を迎えます
む か え ま す

。今年
こ と し

は、学校
が っ こ う

が長い
な が い

間
あいだ

お休み
お や す み

になり、たくさんのことを我慢
が ま ん

しなくてはいけなくなり、たいへんな年
と し

で

した。でも、森
も り

の台
だ い

小学校
し ょ う が っ こ う

のみんなが、元気
げ ん き

で、年
と し

の終わり
お わ り

をむかえられることは、とてもうれし

いことです。来年
ら い ね ん

はどんな年
と し

になるかな。 

今年
こ と し

は、４年生
４ ね ん せ い

以上
いじょう

の宿泊
しゅくはく

体験
たいけん

学習
がくしゅう

ができませんでした。いつものような運動会
うんどうかい

もできませんで

した。朝会
ちょうかい

や集会
しゅうかい

は、いつもテレビ
て れ び

。体育館
た い い く か ん

にみんなが集まって
あ つ ま っ て

一緒
い っ し ょ

に話
はなし

を聞いたり
き い た り

、ゲーム
げ ー む

をし

て楽しんだり
た の し ん だ り

することもできませんでした。給食
きゅうしょく

は、いつもなら友だち
と も だ ち

と楽しく
た の し く

話しながら
は な し な が ら

食
た

べて

いましたが、今年
こ と し

は黙って
だ ま っ て

食べなければ
た べ な け れ ば

なりませんでしたね。長い間
な が い あ い だ

学校
が っ こ う

がお休み
お や す み

だったので、

夏休み
な つ や す み

も短く
み じ か く

なり、勉強
べんきょう

も少し
す こ し

大変
た い へ ん

だと思った
お も っ た

人
ひ と

も多く
お お く

いるかと思い
お も い

ます。ほかにもいろいろと、

いつもならふつうにできたことができなかったね。「当たり前
あ た り ま え

」だと思って
お も っ て

いたことができなくな

るなんて、大人
お と な

の私
わたし

も本当
ほ ん と う

にびっくりでした。 

 でも、みんなの笑顔
え が お

！こんなにいろいろ大変
た い へ ん

だったのに、元気
げ ん き

いっぱいの笑顔
え が お

！森
も り

の台
だ い

小
しょう

の

子ども
こ ど も

たちは、本当
ほ ん と う

にすてきな人
ひ と

たちだと思い
お も い

ます。明るく
あ か る く

前向き
ま え む き

に、楽しく
た の し く

生活
せ い か つ

しようとしてい

ましたね。みんなの笑顔
え が お

に、先生
せ ん せ い

たちもどれほど元気
げ ん き

づけられたことでしょう！ 

 みなさん、本当
ほ ん と う

によくがんばりました。そして、これからもいろいろとがまんをしなければなら

ないことはあるかと思い
お も い

ますが、みんながいれば元気
げ ん き

になれるよね。 

新しい
あ た ら し い

年
と し

を、みんなといっしょに元気
げ ん き

に迎え
む か え

られることを願って
ね が っ て

います。 

 １月
が つ

６日
む い か

、元気
げ ん き

に会い
あ い

ましょう！ 

 

保護者の皆様へ 

今年のこの状況下で、各ご家庭でも、様々なご不安があったかと思います。子どもたちが元気に学校に来られるように、

温かく支えてくださり、ありがとうございます。今年度は、授業参観も行えず、１年生の保護者の皆様は、初めての学校生

活の様子をみることができず、気がかりなこともおありだったかと思います。せめて学校 HP で…と思って、少しずつ発信し

ておりましたが、十分にお伝えできず申し訳ありません。年が明けてから、授業参観の実施ができないかと検討しておりま

したが、感染拡大が増大しており、子どもたちや保護者の皆様の安全を考えると、なかなか実施できない状況だと判断い

たしました。どうぞご理解いただきたくお願い申し上げます。 

年末臨時号  学校だより  
令和２年度 令和２年１２月２５日 

第１１号 

 

～自分大好き  友だち大好き  共に学ぶ子  実践する子～  

森の台小学校 



12 月 7 日（月）に、桜木町の新市庁舎にて、横浜市教育委員会主催の「いじめ防止スタートイベント」が開かれました。

その場で、市内 18 区の各中学校ブロックで、代表の子どもたちが集まって、「だれもが居心地のよい学校をつくるには」を

テーマに話し合った様子が紹介され、緑区では、本校を含む中山中学校ブロックでの話し合いの様子が紹介されました。

また、市内の代表の小学校、中学校の児童生徒から、「いじめをなくすために」という発表があり、子どもたちをとりまく大人

に向けて、「提言」が出されました。本日、子どもたちに配付しています。私は、これを読んで、子どもたちの安心・安全な

生活を守る大人の責任を改めて認識いたしました。どうぞ、ご家庭でも、ご家族でお読みいただき、みんなで安心・安全な

学校や社会をつくっていこうとお話ししていただけると幸いです。 

子どもたちにとっては、待ちに待った冬休みかと思います。これまで、本当に子どもたちはよく頑張りました。ご家族で 

ゆっくり楽しく過ごし、心の栄養補充をしていただけますよう、お願いいたします。良いお年をお迎えください。 

 

１月行事予定 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校カウンセラーについて 

学校カウンセラー 米山先生 の来校日は、 

１２日（火）ＰＭ、１８日（月）ＡＭです。 

ご相談のある方は副校長または児童支援専任の田後主幹 

教諭を通してお申し込みください。 

〈森の台小学校 副校長    ℡ 931－2047〉 

〈緑区役所子ども家庭支援相談 ℡ 930－2356〉 

学校のようすをお伝えします 

学校ホームページを更新して、 

行事や学習のようすをできるだけお伝えしていきます。 

森の台小学校ホームページを、ぜひご覧ください。 

 

http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/morinodai/ 

 

校内書き初め展 

今年度の書き初め展は、感染症状況を鑑みて児童のみの 

鑑賞といたします。 

1 金 元日

2 土

3 日

4 月 閉庁日

5 火 閉庁日

6 水
短縮午前授業 下校【全学年12:15】
発育測定6年

7 木
短縮午前授業 下校【全学年12:15】
発育測定3年

8 金
給食開始
発育測定2年
委員会活動⑦

9 土

10 日

11 月 成人の日

12 火
４年社会科見学（宇宙科学館・防災センター）

発育測定5年
学校カウンセラーPM

13 水
発育測定4年
代表委員会

14 木
校内書き初め展（～22日まで）
発育測定1年

15 金
発育測定個別
クラブ活動④

16 土

17 日

18 月
給食週間
学校カウンセラーAM

19 火

20 水

21 木

22 金
４年減災出前授業
委員会活動⑧

23 土

24 日

25 月

26 火

27 水

28 木 ６年お箏教室

29 金
クラブ活動⑤ ３年クラブ見学5.6校時
下校【1.2年13:30】【3.4.5.6年15：25】

30 土

31 日

日
曜
日 行事



  

 

 

 

 

 

 

四季の森公園に全校遠足に出かけました。全学年がいっしょになる

「ふれあいグループ」で、ポイントラリーを楽しみました。 

 

～１年生の感想より～ 

ぼくは、ポイントラリーがたのしかったです。いろんなとこ

ろで、いろんなポスターのなぞをとくのがたのしかったです。

ポイントラリーのさいごで「まつぼっくり」ということばがで

てきました。とてもたのしかったです。 

ぼくは、６ねんせいのはなしがよくきけてよかったとおもい

ました。ふれあいピクニックがおわったとき、まだピクニック

をつづけたいなぁとおもいました。てんぼうだいから下を見お

ろすと、けしきがとてもきれいでした。 

 

～６年生の感想より～ 

ピクニック当日までは、ポイントラリーの問題を考えたり、

歩くグループやならびじゅんを考えたりしました。ピクニック

当日のポイントラリーでは、地図をしっかり見てグループのみ

んなと次はどこに行きたいと相だんしながら道をきめられたの

でよかったです。みんなもわいわいしながら楽しく歩けていた

のでよかったです。みんなに楽しんでもらうためには、いっぱ

いコミュニケーションをとることが大切だなと思いました。 

 

 

 

２年生は、学校のそばの街路樹の周りに花を植えました。 

 

いろんな色があってきれいだと思いました。２か月くらいたっ

たら、きれいな花がさいていると思うので、花を見にいきたいで

す。学校の帰りに毎日見ます。楽しみです。 

 

 

 

学校教育目標 

『 自分大すき 友だち大すき 共に学ぶ子 実践する子 』 

○自分の考えをしっかりもち、困難なことにもあきらめず、自ら進んで学習する子を育てます。（知） 

○人に対して優しく思いやりをもって行動し、人の心の痛みのわかる子を育てます。（徳） 

○基本的生活習慣を身に付け、健康の保持増進を図るとともに、命あるものを大切にしようとする子を 

育てます。（体） 

○地域の環境や人を大切にし、進んで人のためになる行動の取れる子を育てます。（公） 

○いろいろな人とのコミュニケーションを大切にし、よりよい生活について考える子を育てます。（開） 

 

学校教育目標に向かう子どもたちの姿を紹介します。 



パンジーのなえをうえました。先生たちが土をほぐしておいて

くれたので、とてもうえやすかったです。元気にきれいな花がさ

くといいなと思いました。 

 

チューリップのきゅうこんをうえました。ぐん手でモグラみた

いにほったら、いろいろ出てきました。ダンゴムシやよう虫や 

ビー玉や、ごぼうみたいなねっことか、いっぱい出てきました。

ぼくは、それにびっくりしました。 

 

 

 

 

 

今日は消防しょ見学に行き、たくさんのことを学びました。 

その中で、心にのこったのは、「緑第三消防車」と「緑きゅう急た

い」です。わたしがそうぞうしていたよりもたくさんのものがつ

んであって、いつでもたいおうできるようにそなえていました。

たくさんのくんれんもしていて、きん急の時のためにじゅんびし

ていることがすごいなと思いました。 

「緑きゅう急たい」は、具合いが悪くなった人がいたらすぐに

かけつけ、病院まで運んでいると聞いて、そのことが心にのこり

ました。ふだん見ることができない消防しょの中を見ることがで

き、消防士の方が緑区の安全を守るためにたくさんがんばってく

れていることが分かって、新しい発見があった一日でした。 

 

 

 

 

～４年生～ 

人権週間なので、ちくちく言葉や、ふわふわ言葉について考えました。私は、ちくちく言葉を使

うことが多くて、言われたときの気持ちはわかりませんでした。ちくちく言葉を言い合うという活

動があって、言われたらとってもつらいことがよくわかりました。これからは、ちくちく言葉より、

ふわふわ言葉をふやせるようにがんばります。 

 

～９組は、点字と手話についての授業をしました。～ 

・点字のことは知っていた。  ・点字の部分をさわってみるとちがいがすぐにわかった。 

・点字をさわれてよかった。 

・知っている歌で手話ができてよかった。  ・もっと手話の練習がしたかった。 

 

～５年生～ 

スポーツ交流会や学習、行動などでたくさんの友達と関わる場面が増え、とても楽しく生活する

ことができました。なかでも、ミニ運動会は自分たちで考え、準備や運営を行いました。とても大

変でしたが、みんなが楽しんでくれたのでうれしかったです。 

 

♪ 学校ＨＰでも教育活動についての発信を随時行っておりますので、ご覧ください。 


